## 保護者の皆さまへ

# 寝屋川支援校長室だより

令和 6 年 12 月 19 日 No.9 大阪府立寝屋川支援学校 校 長 阪本 友輝 准校長 荒木 聖

学習発表会が終わり、師走のあわただしい中、皆様いかがお過ごしでしょうか。朝晩とて も寒くなりましたので、風邪など引かないようくれぐれもご自愛ください。

### 令和6年度 鑑賞会

50 周年関連事業の鑑賞会として 11 月 19 日 (火) に本校体育館にてウインドカンパニー管楽オーケストラの皆さんによる音楽会が開催されました。1 回目の公演は小 1~小 4、2 回目は小 5~中 2、3 回目は中 3~高 3 年の児童・生徒を対象に、それぞれ演奏する曲目も年齢に合わせて構成されており、どの回も大変盛り上がっていました。児童・生徒に馴染みのあるアニメソングやクラシック、ソプラノの独唱など、様々な演目があり、様々な音楽に触れることができました。





←3回目の公演の様子です。ワークショップ「だれでもリズム名人」では、児童・生徒がマラカス、シェイカー、カウベルの演奏体験をすることができました。

そしてアンコールでは、50 周年記念ソング「ねやがわレボリューション」を演奏していただき、みんなでダンスを踊ることができました。↓



お礼として、代表の生 徒から寝屋川支援学校 の記念タオルを贈呈し ました。

#### 学習発表会について

今年の学習発表会は、50周年記念関連行事として昨年度の「ハイブリッド方式」を発展させ、観客の前でパフォーマンスを行う発表数を増やして開催いたしました。小学部1年・2年、中学部1年、高等部1年の発表はフィルム部門となっており、動画配信させていただきました。もうご覧になられましたでしょうか。ご案内している通り、視聴期限の予定は12月31日までとなっております。eメッセージで配信されておりますので、ぜひご覧ください。小学部3年・4年、中学部2年、高等部2年は、パフォーマンス部門としてダンスや合奏、合唱などを観客の皆様の前で発表しました。小学部5年・6年、中学部3年、高等部3年のステージ部門は体育館で行われ、主に演劇で歌やダンスなど多彩な演出で観客の皆様を魅了していました。

### 「学年だより」などでのイラストの使用について

11月28日の各種ネットニュースで、学校だよりにおいてイラストを無断で使用し、賠償金17万6000円を教員が全額負担するという記事が掲載されました。校長室だよりでもよくフリーイラストを使用していますが、この記事を読んで、今後はイラストの使用を控えることとしました。

また、本校のホームページに掲載している校長室だよりの7号と8号についても、イラストなしのものに差し替えましたので、お知らせいたします。

#### |保護者の皆様、今年もありがとうございました。|

今年も早いもので、来週には2学期の終業式を迎えます。今年は本校創立50周年を記念する式典や関連行事がたくさんありました。児童生徒、教職員、保護者の皆様と一つになって取り組んできたことで、記録にも記憶にも残る行事となったことに深く感謝申しあげます。本当にありがとうございます。

悔やまれるのが、2 学期の個人情報(通学バス名簿)の紛失事案です。保護者の皆様には ご心配やご不安をおかけしてしまい、本当に申し訳ありませんでした。この事案を受けて、 個人情報に関するプロジェクトチームを立ち上げ、個人情報の取り扱いについて全般的に見 直しを図っているところです。ヒューマンエラーを限りなく減らし、個人情報の紛失や流出 を防げるような効果的なシステムを考えてまいります。



今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申 しあげます。

(写真は、寝屋川公園のイルミネーションです。)